

COMPETICIONES

De Alicante a Dinamarca: la Ocean Race llegará a Aarhus en 2022

La competición de vela firma con la ciudad portuaria de Aarhus para ser uno de los enclaves por los que transitará la próxima edición de la prueba, que saldrá desde la costa española.

Palco23

30 ago 2019 - 13:27



La Ocean Race suma nuevos destinos para su edición 2021-2022. La competición, que consiste en la vuelta al mundo a vela, ha cerrado un acuerdo con la ciudad portuaria de Aarhus (Dinamarca), que será uno de los enclaves en los que harán puerto las embarcaciones. El inicio de la prueba se mantiene en Alicante.

El acuerdo con la Administración danesa se produce después de la buena aceptación que tuvo la prueba *Fly-By* que se celebró en el tramo final de 2017-2018. El evento congregó a decenas de miles de aficionados, aspecto clave para que se haya decidido repetir paso por la región.

“Ahora tenemos la oportunidad de fortalecer esos lazos aún más en el futuro; la pasión de la gente de Aarhus, combinada con la experiencia de la ciudad de organizar eventos internacionales, creará la atmósfera perfecta para los mejores navegantes del mundo”, ha comentado Richard Brisius, copropietario de la prueba junto a Johan Salén tras

adquirir la propiedad al grupo automovilístico Volvo.

“La asociación con la Ocean Race demuestra, sin lugar a dudas, que Aarhus ha logrado una posición absolutamente única como un escenario de clase mundial para eventos internacionales de navegación”, ha defendido su alcalde, Jacob Bundsgaard. “Es un evento que se sigue en todo el mundo y es una gran oportunidad para mostrar nuestra hermosa ciudad y bahía”, ha añadido el responsable de deportes de la ciudad, Rabih Azad-Ahmad. Previamente, su costa acogió el Mundial de Vela de 2018 y cuenta con navegantes conocidos como Nicolai Sehested y Jena Mai Hansen.